

**Prof. Lagos:**

# Para unas Elecciones Debe Haber Registro Confiable

Las próximas elecciones presidenciales pueden realizarse a corto plazo, pero antes debe haber un registro electoral, afirma el Prof. Luis Angel Lagos.

"Pero ese registro electoral debe ser legítimo para que garantice su pureza", aseveró el entrevistado, quien es miembro del Comité Político del Parti-

do de Conciliación Nacional.

Dijo que para el PCN los comicios pueden realizarse en cualquier momento y quienes se opongan a ello, estarían obstaculizando la continuación del proceso de democratización del país.

Fue entrevistado por los periodistas en una oficina

gubernamental, sobre la información procedente de Estados Unidos, de que el gobierno se prepara para anunciar el adelanto de las elecciones presidenciales, señaladas anteriormente para marzo de 1984.

Dijo Lagos que quienes propugnan unas elecciones a corto plazo deben contribuir con su esfuerzo, para lograr la existencia de un registro electoral que no permita ningún tipo de

—Favor pase a la página 23.

## Alameda "Juan Pablo II" 7a. Calle Pte.-Oriente

"Juan Pablo II" será nominada la séptima calle oriente y poniente y la tercera séptima calle poniente, que se inicia en el Reloj de Flores del Paseo Independencia y termina en el Boulevard de Los Héroes.

El acuerdo de nominación de la moderna arteria de San Salvador fue tomado por el Concejo capitallino con motivo de la visita del Santo Padre a nuestro país el próximo domingo.

El acuerdo dice en una de sus partes, que la visita de su Santidad significa una prueba evidente del interés que el Papa tiene por el bienestar, el futuro y el logro de la paz en nuestra República; que la estancia

de su Santidad Juan Pablo II constituye un acontecimiento histórico de magna relevancia en la vida de nuestra querida patria; que siendo el pueblo salvadoreño evidentemente católico, la presencia y la palabra de su Santidad Juan Pablo II, llevará el consuelo a nuestro pueblo inmerso en una guerra insensata, renovará la fe cristiana y dará nueva luz al espíritu de nuestro pueblo, para que busquemos el camino de la paz, de la concordia y del reencuentro entre hermanos.

El presente acuerdo queda incorporado a la no-

—Favor pase a la página 55.

## Mercados Estarán Cerrados el Domingo 6

Los mercados de San Salvador no estarán abiertos el domingo 6 de este mes, con motivo de la visita del Papa Juan Pablo II a nuestro país. La determinación la han tomado los administradores del sistema de mercados, a petición de las vendedoras.

Los mercados son el San Miguelito, San Jacinto, Modelo, Bellosa, Tinetti, Ex Cuartel, La Tiendona, Central, Numeros 4 y 5.

Las vendedoras ruegan

—Favor pase a la página 23.



**PRORROGAN POR 10 MESES DECRETO 207.** — En maratónica plenaria fue discutida la prórroga del Decreto 207, el cual, después de oírse las diferentes opiniones de los diputados, se acordó prorrogarlo por 10 meses con un total de 34 diputados a favor. En dicha plenaria estuvieron presentes numerosos campesinos que pedían prórroga de un año.

# En 90 Días Venderán los 200 Autobuses Argentinos

Hay posibilidades de que en 90 días, a lo sumo, venderán los 200 autobuses argentinos, declaró ayer don Carlos Remberto González Melara, Presidente del "Fondo de Financiamiento y Garantía para la Pequeña Empresa", (FIGAPE).

FIGAPE —dijo el señor González— ha logrado que para la adquisición de esos vehículos sea lo más flexible que se pueda, a fin de poder satisfacer las demandas. Insistió el señor González en que los plazos de adquisición serán razonables, hasta de cuatro

años y el interés se cobrará sobre saldos, permitiéndose una cuota diaria de capital e intereses. Afirmó que ya se están haciendo las primeras ventas de autobuses.

Por otro lado, hablando sobre la generalidad del trabajo en FIGAPE, el señor González Melara insistió en que las políticas de financiamiento se han flexibilizado hasta el grado de aceptar el aval de las cooperativas. Indica que para este año hay planes definidos de trabajo y crediticios también definidos, para lograr con esto la reactivación económica

del país, de lo cual ya se ha logrado un 20 por ciento.

FIGAPE —dijo por último el señor González— está ayudando en forma efectiva al pequeño empresario. "A pesar del tiempo difícil que estamos viviendo, FIGAPE refinanciará las deudas de los morosos, para que todos tengan la oportunidad de trabajar tal como lo habían proyectado desde el principio."



**VENTA DE BUSES.** — Don Carlos Remberto González Melara, Presidente del FIGAPE, hace declaraciones acerca de los buses argentinos y afirma que posiblemente se vendan en un plazo de 90 días.

## Dr. Hasbún Opina: Posible Celebración de Comicios a fin del año

"Es posible jurídica y técnicamente realizar elecciones presidenciales entre septiembre y octubre del corriente año, con registro electoral confiable", sostiene el Dr. Rafael Hasbún, Vicepresidente del Consejo Central de Elecciones.

El funcionario se mostró apenado por la actitud tomada por los otros miembros del CCE que práctica-

mente se escondieron de los periodistas para omitir declaraciones. Hasbún, tratando de disculparlos, dijo que "realmente ellos tienen que consultar con las cúpulas de sus partidos; en cambio, en mi caso personal, soy un político independiente a quien ARENA le pidió cuidar sus intereses electorales; por

—Favor pase a la página 26.



**VISITA EL CCE.** — Don Juan Manuel Aguirre Vascones, Embajador del Ecuador, visitó ayer el Consejo Central de Elecciones. Fue atendido por los consejales. De izquierda a derecha, Drs. Armando Rodríguez Eguizábal y Ricardo Alfredo Maida; Ing. Roberto Meza; señor Aguirre; Dr. Rafael Hasbún y Dr. Ricardo Posada.

# Apoyamos Reforma Agraria Dice Mayor D' Aubuisson

"Continuamos apoyando decididamente la consolidación de la Reforma Agraria y queremos que ésta rinda beneficios al pueblo salvadoreño, enmarcándola dentro de un esquema técnico y de productividad", dijo el Presidente de la Asamblea Constituyente, Mayor Roberto D' Aubuisson Arrieta.

El Presidente del Primer Poder del Estado y líder de ARENA, expresó que es una miopía pretender ubicar el proceso de Reforma Agraria fuera del contexto global de la pro-

blemática nacional, como algunos políticos ingenua o maliciosamente tratan de visualizar.

D'Aubuisson señaló enfáticamente que "la economía salvadoreña está a punto de desplomarse totalmente y si no ponemos en marcha una serie de disposiciones con carácter urgente para revitalizar los mecanismos productivos del país, el hundimiento llegará dentro de unos pocos meses y entonces los grupos subversivos, sin haber ganado militarmente el conflicto, tomarán por asalto el poder"

El Presidente de la Asamblea Constituyente declaró que con el propósito de salvar del caos económico al país, la fracción parlamentaria de ARENA ha presentado formalmente a la consideración del pleno de la Constituyente, un plan de emergencia para la recuperación económica, el cual comprende legislar y crear mecanismos ágiles y prácticos para estimular a corto plazo las actividades productivas.

El Mayor D'Aubuisson

—Favor pase a la página 39.

## ASI Afirma: Pueblo Apréstase a dar la Bienvenida al Papa

De ASI hemos recibido el comunicado que dice:

La Asociación Salvadoreña de Industriales, (ASI), se une al fervor del pueblo católico en esta hora que marca un hito en la historia patria, ante la trascendental visita de su Santidad, el Papa Juan Pablo II.

No pudo ser más que gracias a una inspiración divina, que el Sumo Pontífice tomara la decisión de incluir la tierra centroamericana entre sus ya numerosos viajes alrededor del mundo, promoviendo la causa de la paz y

de la cristiandad en los pueblos.

Mayor significación cobra su viaje a Centro-América, particularmente a El Salvador, en un momento tan crucial y peligroso por el arriamiento de la violencia desencadenada desde hace más de tres años y que ha convertido en mártir al pueblo salvadoreño.

Ese pueblo se apresta ahora a dar la más entusiasta y fervorosa bienvenida al Vicario de Cristo y a escuchar con la mayor

—Favor pase a la página 24.

## Acontecer Nacional

**D'AUBUISSON DIRA CONFERENCIA A EGRESADOS INCAE**

La Junta Directiva de la Asociación Salvadoreña de Egresados de Master de INCAE, (ASEMI), invita a su primera Conferencia Cultural, que se efectuará el jueves 10 de Marzo, en el hotel Sheraton, a las 6 de la tarde. El tema será: Análisis de los últimos acontecimientos

—Favor pase a la página 55.